

# Des travaux de rénovation à l'école

L'école de Saint-Martin-de-Bernegoue, comme celle de Juscorps, fait partie du regroupement pédagogique intercommunal. Les effectifs prévisionnels pour la prochaine rentrée scolaire,

présentés en conseil d'école, font état de 45 élèves pour Juscorps et 65 pour Saint-Martin-de-Bernegoue, soit 110 élèves. La directrice de l'école, Amélie Debenais, a demandé sa mutation pour la

Charente-Maritime. Le Syndicat à vocation unique (Sivu) du Marmais prend en charge les fournitures scolaires et le transport scolaire des deux écoles du regroupement pédagogique intercommunal (RPI), pour 52 € par enfant, et le coût du logiciel métier, les charges à caractère général du Sivu, la rémunération des personnels accompagnateurs des transports scolaires ainsi que le coût du secrétariat du Sivu.

La participation des communes est fixée à 6.500 € pour Juscorps et 8.000 € pour Saint-Martin-de-Bernegoue.

Le portail actuel étant très dégradé et dans un souci de garantir la sécurité des enfants dans l'enceinte de l'école, des devis ont été demandés pour procéder à son remplacement. Deux entreprises ont fait des offres. Le conseil retient celle de l'entreprise Profiléo, pour 4.050 €.



Des changements attendus à l'école. (Photo NR)